

La comida durante el viaje

Al llegar a Santander, desayunamos chocolate con churros en el hotel "**Picos de Europa**".

Entonces comimos en el restaurante "**Casa Antonio**". Había dos menús, primero un menú clásico y segundo un menú vegetariano.

Menú clásico :

- Primer plato : había arroz con pollo
- Segundo plato : ternera con patatas fritas y salsa de calabaza.
- Postre : helado (chocolate y vainilla)

Menú vegetariano :

- Primer plato : lentejas
- Segundo plato : tortilla de pescado con patatas fritas
- Postre : helado (chocolate y vainilla)

El último día, en Bilbao cenamos en el restaurante "**Txoko Piperrak**".

- Primer plato : ensalada mixta
- Segundo plato : carne picada o pescado con patatas fritas.
- Postre : tarta de chocolate o natillas de canela o piña.

El viernes al regresar de España, nosotros desayunamos en una cafetería de autopista en *Vendée*.

Para el desayuno había de té o de café o chocolate caliente y una pequeña botella de zumo naranja.

Finalmente comimos un croisán y una chocolatina.



Juliette Calvez et Janelle Stephan